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Unidade de apoio executivo: Coordenadoria de Sustentabilidade, Acessibilidade e 
Inclusão 

Secretária: Cícero da Silva Ferreira, Coordenadoria de Sustentabilidade, 
Acessibilidade e Inclusão. 

 

 

PARTICIPANTES  
Portaria 3.555/2022 

Nome do integrante ou 
Convidado 

DESIGNAção presença AUSÊNCIA  Justificativa 

Dr. Rodrigo 
Trindade de 
Souza 

Juiz Auxiliar da 
Presidência     Em evento 

externo 

Dr. Daniel Souza 
de Nonohay 

Juiz Auxiliar da 
Corregedoria     Em sessão do 

pleno 

Diogo de Seixas 
Grimberg 

Secretário-Geral 
da Presidência     Em sessão do 

pleno 

Rejane Carvalho 
Donis Diretora-Geral      

Bárbara Casaletti SeGGE      

João Henrique 
Carvalho de Lima 
Ribas 

Gestor vinculado 
à SA      

Aldo da Silva 
Jardim 

Gestor vinculado 
à Secretaria-Geral 
Judiciária 

     

Cicero da Silva 
Ferreira Servidor da CSai      

Elen Cristina 
Presotto 

Coordenadora da 
CSai      

Eliane Cristina Servidora da CSai      

Carlos César De 
Oliveira Aigner 

Secretaria-Geral 
da Presidência      
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pauta 
 

Assunto 1: Andamento da iniciativa com o LINOVA sobre aplicativo ou grupo de 

whatsapp para carona solidária. 

Assunto 2: Resposta sobre o plantio de árvores típicas da região (na semana 

Nacional do Meio Ambiente ou no Dia da Árvore) 

Assunto 3: edital para contratação de cooperativas de recicladores 

Assunto 4: Relatório sobre condições de vestiários e bicicletários dos prédios do 

complexo-sede e do foro 

Discussão e Deliberações: 

Assunto 1: Andamento da iniciativa com o LINOVA sobre aplicativo ou grupo de 

whatsapp para carona solidária. 

Deliberação: O assunto está sendo tratado pelo sub-comitê de inovação. A 

Coordenadoria de Sustentabilidade está como parte interessada, para o 

cumprimento de ações do Plano de Descarbonização. 

 

Assunto 2: Resposta sobre o plantio de árvores típicas da região (na semana 

Nacional do Meio Ambiente ou no Dia da Árvore) 

Deliberação: A ação foi adiada para o dia da árvore, em setembro. Bárbara 

sugere que se resgate um PROAD mais antigo sobre o assunto de plantio de 

mudas. Carlos sugere que se consulte a SMAM (Secretaria do Meio Ambiente de 

Porto Alegre), para saber quais árvores podem ser plantadas em calçadas, em 

substituição dos quatro troncos que estão nas calçadas na frente do Foro. 

 

Assunto 3: edital para contratação de cooperativas de recicladores 

Deliberação: João informa  que o edital está em fase de análise de documentos. 

Há cooperativas interessadas em recolher os resíduos de Porto Alegre e do 

interior do Estado. Como o edital fica aberto por prazo indeterminado, a 

Coordenadoria de Sustentabilidade buscará divulgar o edital para mais 
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cooperativas. Também, há o interesse do Des. Cassou e do Presidente Ricardo 

de realizar um evento na ocasião da assinatura dos convênios com as 

cooperativas habilitadas. 

 

Assunto 4: Relatório sobre condições de vestiários e bicicletários dos prédios do 

complexo-sede e do foro 

Deliberação: Os membros do Comitê tomaram ciência das condições dos 

vestiários e bicicletários, sendo que a infra-estrutura do Foro está em melhores 

condições. O vestiário do Complexo-Sede será transferido do atual container para 

sala no sub-solo que está sendo modificada para ter chuveiros e demais 

estruturas necessárias. 

João informa que há 8 estruturas de bicicletário com cinco vagas, armazenadas 

no estoque, sem destinação. A Coordenadoria de Sustentabilidade vai consultar 

foros do interior para saber se há interesse na instalação de bicicletários. Caso 

contrário, serão substituídas estruturas mais antigas do Foro e do 

Complexo-sede. 

 

Encerramento: 

Além dos assuntos em pauta, o Comitê foi informado a respeito da confecção do 

Inventário de Emissões de Carbono do Tribunal, cujo cronograma corre normalmente. 

A reunião foi encerrada sem mais deliberações. 
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Ata validada por e-mail pelos(as) participantes. 

 

Encaminhamentos e pendências 

Tarefa Responsável Prazo Observações 

Consultar Proads anteriores sobre 
plantio de árvores, a fim de consultar 
e evitar erros da ação anterior 

CSAI 14/07/2025  

Consultar SMAM sobre espécies de 
árvores que podem ser plantadas em 
calçadas 

CSAI 14/07/2025  

Divulgar edital de credenciamento de 
cooperativas de recicladores a fim de 
se buscar mais interessados. 

CSAI 14/07/2025  


